

ながふじ学府 保健だより

第3号

平成30年1月19日

ながふじ学府 保健室

ながふじ学府で取り組む「歯と口の健康」

ながふじ学府（豊田北部小、豊田東小、豊田中）の体育成部では、「健やかな心と体づくり」の取り組みの一つとして、「歯と口の健康」に取り組んでいます。

今年度は、6月19日から23日までの「歯と口の健康週間」の月と、11月の「いい歯の日」の月に、ながふじ学府で歯みがき調査を行いました。その結果をお知らせします。

学校では、給食後の歯みがきについて指導していますが、御家庭でも朝食・夕食後の歯みがきについての御指導をお願いいたします。

◆◇◆歯みがき調査の実施時期について◆◆◇

- ・6月19日～23日 ながふじ学府第1回歯みがき調査。
- ・11月27日～12月1日、ながふじ学府第2回歯みがき調査
裏面に、歯みがき調査の結果を載せましたので御覧ください。



平成29年度 ながふじ学府 むし歯等の治療状況(12月22日現在)

豊田北部小学校	1年	2年	3年	4年	5年	6年	全校
受診が必要な人	42人	46人	30人	41人	25人	33人	217人
受診が済んだ人	39人	42人	24人	34人	20人	25人	184人
治療率(%)	93%	91%	80%	83%	80%	76%	85%

治療率は低学年が良く、御協力に感謝します。全体的に、受診が必要なお子さんが多かったですが、昨年度と比較すると、早期治療に取り組んでいただいた御家庭が多かったです。まだ治療が済んでいない御家庭は、「歯の健康」を目指して、受診をお願いします。

豊田東小学校	1年	2年	3年	4年	5年	6年	全校
受診が必要な人	15人	22人	12人	18人	16人	8人	91人
受診が済んだ人	13人	19人	10人	15人	11人	4人	72人
治療率(%)	87%	86%	83%	83%	69%	50%	79%

治療率は、低学年ほど治療率が良く、学年が上がるに従い治療率が悪くなります。特に、5年生と6年生の治療率が良くありません。

治療が済んでいない場合は、なるべく早く治療を済ませるようお願いします。

豊田中学校	1年	2年	3年	全校
受診が必要な人	70人	67人	74人	211人
受診が済んだ人	48人	38人	38人	124人
治療率(%)	69%	57%	51%	59%

昨年度は全校の治療率は53%だったので、今年度は7%治療が済んだ生徒が多くなりました。しかし、小学校と比べると、中学校は治療率が大変低いこともわかりました。